



2024

Communiqué
de Son Excellence Mgr Selim Sfeir
Archevêque Maronite de Chypre
à l'occasion de la nomination du
Père Bruno Varriano
évêque de l'Église latine sur l'île de Chypre.

" Ainsi en est-il de ma parole, qui sort de ma bouche : Elle ne retourne point à moi sans effet, Sans avoir exécuté ma volonté Et accompli mes desseins." Isaïe 55:11

À nos frères bien-aimés, nous sommes heureux de partager avec vous la nouvelle de la nomination de Sa Sainteté le pape François, le Père Bruno Varriano, comme évêque du Patriarcat latin à Jérusalem, alors qu'il continue à remplir sa fonction de Vicaire Patriarcal de l'Église Latine à Chypre.

Nous nous réjouissons avec vous aujourd'hui, nous sommes heureux et joyeux comme des frères, mais nous ne sommes pas surpris. Votre ordination ne nous surprend pas, parce que dans votre service parmi nous sur la terre de cette Ile, vous nous avez reflété l'image d'un évêque, d'un père attentionné et d'un administrateur silencieux qui a traité toutes les questions avec humilité et calme. Dans toutes les situations et circonstances, vous aviez toujours un sourire de paix sur votre visage et vous répandiez l'espoir de votre foi autour de vous, et vous étiez un exemple à suivre.

Nous nous tenons à vos côtés aujourd'hui, en tant qu'enfants du Dieu Omniscient, qui guide le travail de ses serviteurs dans son domaine. Les coïncidences ne déterminent pas nos vies, et la chance n'a pas sa place dans notre parcours. C'est plutôt la confiance en Celui en qui nous avons placé notre espoir, et c'est Lui qui dirige et guide nos pas dans notre marche avec Lui.

C'est Lui qui nous a connus avant de nous former dans le ventre de notre mère, et qui nous a accordé le privilège d'être ses serviteurs, tout comme il a connu son prophète Jérémie (Jérémie 1:5). C'est Lui qui nous remplit de l'esprit de sagesse selon ce qu'Il a prévu pour nous à Son service, comme Il a rempli Josué, fils de Nun, lorsque Moïse lui imposa les mains et que les enfants d'Israël l'écoutèrent (Deutéronome 9:34). C'est lui qui nous a choisis, et ce n'est pas nous qui l'avons choisi. C'est lui qui nous a qualifiés et nous a désignés pour travailler dans son champ et récolter ses fruits (Jean 15:16).

Aujourd'hui, nous partageons cette responsabilité avec vous. Nous portons la croix ensemble avec joie et nous marchons avec vous dans toute l'Ile, répandant la Parole de Dieu sur sa bonne terre, du sud au nord, et de l'est à l'ouest. Dans les moments les plus sombres et les plus lumineux, vous nous trouverez à vos côtés, et nous savons que la parole de Dieu ne lui revient pas vide. Car " Celui qui marche en pleurant, quand il porte la semence, revient avec allégresse, quand il porte ses gerbes." (Psaume 126:6).

Tout en exprimant notre profonde gratitude envers notre Père, Sa Sainteté le Pape François, pour son amour et sa sollicitude, Son Éminence le Patriarche Cardinal Mar Bechara Boutros El Raii, Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, moi-même, et tous les prêtres et les fidèles de l'Archevêché Maronite à Chypre, nous adressons à votre Excellence, à Son Éminence le Cardinal Pizzaballa et aux évêques de la Terre Sainte, ainsi qu'à nos frères de l'Église latine et à nos fidèles de la très chère île de Chypre, nos plus chaleureuses félicitations pour votre élection en tant qu'évêque de l'Église, mon frère Bruno. Sachez que ce qui nous unit, c'est la confiance fondée sur l'espérance dans le Christ, l'amour qu'il a vécu en exemple et dont il nous a aimés, et le message qu'il nous a transmis dans son ministère en partenariat et en synodalité dans ce voyage vers le Royaume.

Nicosie, le 9 janvier 2024

† Sélim Sfeir

Archevêque maronite de Chypre